

Gasalarm auf Küllenhahn



Gasgeruch aus einer Baugrube wurde am Dienstagmorgen an der Küllenhahner Straße in Höhe der Abzweigung zur Rhönstraße wahrgenommen. Daraufhin rückte die Feuerwehr gegen 8.45 Uhr mit insgesamt vier Fahrzeugen des Löschzugs aus Elberfeld sowie jeweils einem Wagen der Freiwilligen Wehren Hahnerberg und Cronenberg aus.

Die Einsatzstelle wurde von den alarmierten Kräften abgesperrt und Messungen durchgeführt. Diese verliefen jedoch negativ. Die Wuppertaler Stadtwerke sicherten ein Leck an einer Gasleitung in der Baugrube ab, sodass die Sperrungen rund um die Baustelle bald aufgehoben werden konnten.